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令和３年度第８回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

令和３年１０月２２日（金）

２ 場所

テラス沼田庁議室

３ 出席者

横坂隆司教育長、中村俊生委員、髙橋昭紀委員、中村春夫委員、永井和恵委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者

川田正樹教育部長、北澤昇教育総務課長、角田巧学校教育課長、小野利明生涯

学習課長、角田浩文化財保護課長、鶴淵佳秀スポーツ振興課長、川端正志教育

総務課総務係長

５ 開会宣言（午後１時３０分）

６ 日程第１ 議席の決定

教育長において、第１番横坂隆司教育長、第２番中村俊生委員、第３番中村春

夫委員、第４番永井和恵委員、第５番髙橋昭紀委員を指定

７ 日程第２ 会議録の承認

原案のとおり承認

８ 日程第３ 会期の決定

会期は、１０月２２日の一日と決定

９ 日程第４ 会議録署名委員の指名

教育長が中村春夫委員を指名

10 日程第５ 教育長報告

（教育長）

永井委員を迎えて初めての教育委員会となる。永井委員には新鮮な視点から

ご示唆をいただければありがたい。

今年度も後半戦に入り、新型コロナウイルス感染症に伴う緊急事態宣言が解

除になった。今日からは群馬県の警戒度も２に下がった。教育委員の皆さん
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には、学校訪問などでお世話になっているが、今後もよろしくお願いしたい。

１０月の定例校長会の指示伝達について報告したい。

・新型コロナウイルス感染症の対策の継続

・職員の意欲を大事にした年度末人事

・１人１台端末のパスワードの管理

・服務規律の確保に向けた指導の充実

（教育部長）

なし

（教育総務課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・中学校屋内運動場等非構造部材落下防止対策工事入札結果について

（中村俊生委員）

最低制限価格の扱いはどうなっているのか。

（教育総務課長）

予定価格は事前公表する形になった。最低制限価格については事後公表であ

る。

（学校教育課長）

・令和３年度沼田市通学路合同点検と対策等について

（中村俊生委員）

通学路は、教育委員会が定めることになるのか。

（学校教育課長）

通学路は、基本的に学校で定める。教育委員会はそれを把握しておくことに

なる。

（中村俊生委員）

保護者が通学路の危険箇所などに気付いた場合、どの機関にお願いするべき

か。

（学校教育課長）

保護者にとって一番身近なのは学校なので、意見を出しやすいと思う。学校

に連絡をいただくのが良いと思う。

（中村俊生委員）

以前、利南東小学校の付近で落石があった。補修などの対策は立てているの

か。

（学校教育課長）

関係課でブロックを積む補修工事を行っている。

（中村俊生委員）

崖の崩壊を止めるのは困難である。沼東中に小学校を併設するという案はど

うか。

（学校教育課長）

いろいろな意見の中で、学校の安全を確保している。いろいろな地域の声が

あることは承知している。
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（生涯学習課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（文化財保護課長）

・１２月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（中村俊生委員）

埋蔵文化財調査センターは、どこに設置するのか。

（文化財保護課長）

旧給食センターに設置する予定である。

（中村俊生委員）

埋蔵文化財調査センターは、見学可能か。

（文化財保護課長）

見学施設の設置は、現段階では盛り込んでいない。

（スポーツ振興課長）

なし

11 閉会宣言（午後１時５０分）


